

Die VELOBerlin ist nach zwei Jahren Corona-Zwangspause wieder zurück am historischen Flughafen Tempelhof. Am 09. und 10. April feiert das Fahrradfestival begeisterte Radler und die Kultur hinter dem Fahrradsport. Theresa Vorleiter berichtet:

Anmoderation:

Die VELOBerlin kehrt wieder zurück an den historischen Flughafen Tempelhof. Am 09. und 10. April zeigt das Fahrradfestival mit ihren 200 Ausstellern und über 300 Marken die neusten Trends der Branche. Theresa Vorleiter berichtet:

Im Fokus stehen dieses Jahr besonders Pedelecs, Cargobikes also Lastenfahrräder und Gravelbikes, das ist ein Mix aus Rennrad und Mountainbike. Dazu kommen rare, handgemachte Artikel und nachhaltige Ideen fürs Fahrradzubehör. Beim Berliner Fahrradfestival stehen aber nicht nur Produkte im Fokus, sondern es geht auch um die Kultur hinter dem Radsport. Auf der VELOBerlin ist mitmachen und ausprobieren ausdrücklich erwünscht. Im Außenbereich gibt es dafür unterschiedliche Testparcours. Die Tageskarte für Erwachsene kostet 12 Euro, Kinder unter 14 Jahren haben freien Eintritt.